

# Trommelzauber für Hausham

## Lionsclub Gmund-Oberland unterstützt Projekt an Anton-Weilmeier-Schule

Hausham – „Die Unterstützung von Schul- und Jugendprojekten im Landkreis ist uns eine Herzensangelegenheit“, sagte Präsidentin Hildegard Bayerschmidt vom Lionsclub Gmund-Oberland jüngst anlässlich des Starts der Projektwoche „Trommelzauber“ an der Anton-Weilmeier-Schule in Hausham.

Alles begann mit einer Bücherspende über 600 Euro für die Schulbücherei und der Besichtigung des Neubaus. Bei der Gelegenheit entstand die Idee, ein größeres Projekt an der Schule



Mitglieder des Lionsclub in der Schulbibliothek.

Foto: GB

zu unterstützen. Die einwöchige „Abenteuerreise ins Trommelzauberdorf Tamborena“ für alle Schüler wurde durch die Spende in Höhe von 3000 Euro finanziert. „Es ist ein Gänsehautgefühl, wenn alle Kinder und Jugendlichen in der

Turnhalle gemeinsam trommeln, singen und tanzen“, fasst Schulleiterin Bärbel Lang ihre Eindrücke in Worte. Die Jüngsten hüpfen als Gazellen durch die Savanne, es gibt Giraffen, die Ausschau halten, und die dritten Klassen stapfen als

wilde Elefanten durchs Gras. Eine Affengruppe bringt ganz schön Schwung in die Halle und nicht zu vergessen die Tänzer, die leichtfüßig miteinander Kunststücke zeigen. Dabei lernen die Schüler nicht nur zu trommeln, sondern sie erleben sich selbst in der Gemeinschaft der Schule nach dem Motto: Gemeinsam sind wir stark!

Der Lionsclub finanziert seine Unterstützungen auch durch den Verkauf des Gewinn-Adventskalenders. Ab dem 1. November ist die limitierte Auflage für 8 Euro unter anderem bei allen Tourist-Informationen im Tal erhältlich. ksl